

保護者のみなさま

茨木市立東小学校
校長 尾崎 洋司

秋季運動会のお知らせと分散登校時のお願い

初秋の候、皆さまにはご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素は、本校の教育活動にご理解とお力添えをいただき、ありがとうございます。

さて、表題にあります通り『東小学校 秋季運動会』及び分散登校について、下記の通りご連絡いたします。感染拡大が続き、9月12日まで緊急事態宣言が発令されている中、本日現在の学校としての方針をお知らせします。

◎日々変化する感染状況の中で、校内でも議論を重ねています。子ども達が楽しめる学校生活をできるだけ維持するためにも、感染症対策をおこない、よりよい方法での開催方法も模索しておりますことをお含みおきください。よろしくお願いいたします。

記

秋季運動会のお知らせ

秋季運動会の開催について、緊急事態宣言の解除有無により以下の通りとします。

《9月12日に緊急事態宣言が解除された場合》

予定通り10月2日(予備日6日)に開催します。

実施内容やプログラム等は、9月中旬以降にお知らせします。

《9月12日以降も緊急事態宣言が継続される場合》

10月2日の開催を延期します。状況により、規模縮小や中止の可能性も考えられます。

延期日程や登校日、代休について等の詳細は、9月中旬以降にお知らせします。

分散登校時のお願い

分散登校時に朝の登校見守りやご家庭での学習支援等、ご協力ありがとうございます。2グループに分かれての分散登校ですが、感染症対策をした上で学校生活がおこなわれています。子ども達が楽しく笑顔で過ごせるよう、学校としても様々な対応をしております。本日より全学年5時間授業が始まりましたので、改めて以下の点のご確認をお願いします。8月25日に配布したプリントの内容と同様のものとなります。

- ・風邪の症状など体調に不安があれば、登校を控えるようにお願いします。
- ・欠席の場合、連絡物や課題を放課後取りに来ていただくようお願いします。
- ・放課後や休日においても感染症対策に気を付けて、外に出るときは必ずマスク着用、必要に応じて手洗い等よろしくお願いいたします。